

町であった旬な話題、出来事をみなさんにお届けします。



## 開始前から行列が 打ちたてそばを堪能

### 高原の宇宙新そばまつり開催

11月9日、とんやの郷特設会場で山木屋地区で収穫された山木屋在来幻のそば「高原の宇宙」を味わうイベント「2025高原の宇宙新そばまつり」が開催され、約300人がその香りと味を楽しみました。そば生産者や、そば打ち愛好家でつくる山木屋在来そば振興組合が主催し、今年で3回目となる同イベントでは打ちたてのそばが提供されました。



△見て楽しい食べて美味しいイベントでした！

▽川俣町特産品詰め合わせが両チームへ贈呈されました！



▽手話で選手に拍手を送ります！



## 白熱の戦いを間近で観戦 ホームタウンサンクスデー開催

11月16日、とうほう・みんなのスタジアムにて「川俣町ホームタウンサンクスデー」が開催されました。会場外の広場では川俣町のPRブースが設けられ、川俣シャモや川俣町産のお米、アンスリウム、お菓子などの販売を行いました。また、試合前には川俣町の紹介や山木屋太鼓が披露され、スタジアムからは「川俣シャモ」チャントがありました。

## デ"フスポーツの魅力を体感 デフリンピック観戦バスツアー

11月21日、中央公民館開催のおとな講座「大人の社会科見学」が開催され、デフリンピックサッカー競技の観戦バスツアーが行われました。デフリンピックとは「きこえない・きこえにくいアスリート」による国際スポーツ大会のことで、サッカー競技は全日程をJヴィレッジスタジアムで開催しており、この日は女子オーストラリア代表との一戦を見学しました。

## 閉校となった校舎で 心に残る一杯を

### Kawamata Coffee Festival 2025

11月22日から24日までの3日間「Kawamata Coffee Festival 2025」が旧飯坂小学校で開催されました。福島県内を中心に、静岡や大阪、韓国などから約20店舗が参加し、来場者は飲み比べチケットでの試し飲みや店主との会話を楽しんでいました。またフードや物販、川俣高校生徒によるドリップパックの販売なども開催され、3日間で約1800人が来場しました。



△音楽室でコーヒーが飲めるっていいですね



▽これからもお元気でいてください！



## 百歳おめでとうございます 福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

11月17日、この日100歳を迎えた館トヨノさん（賤ノ田）の福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式が館さんの自宅で行われ、町長と社会福祉協議会会长から表彰状や記念品が手渡されました。長寿の秘訣を聞かれると館さんは「3食しっかり食べること」「規則正しい生活を送ること」と笑顔で答えてくれました。

▽この度の受賞誠におめでとうございます！！



## 地域福祉活動に長年貢献 永年勤続単位民生委員協議会会長表彰

11月21日、令和7年度第94回全国民生委員児童委員大会 全国民生委員児童委員連合会会长表彰状伝達式が開催されました。永年勤続単位民生委員協議会会长表彰を齋藤金男さん（大綱木）、民生委員・児童委員功労者表彰を齋藤良子さん（大綱木）がそれぞれ受賞しました。また25日には、藤原町長への受賞報告が行われ、喜びを共有しました。